

26.10.2017

Zusätzliche Nachtexpress-Fahrten wegen Zeitumstellung

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



In der Nacht der Zeitumstellung drehen die Nachtbusse in Aachen eine Extrarunde. (© Sascha Wassen)

Die Zeitumstellung in der Nacht von Samstag, 28. Oktober, auf Sonntag, 29. Oktober führt dazu, dass es im Nachtexpress-Verkehr der ASEAG zusätzliche Abfahrten geben wird.

Normalerweise starten die Busse um 1:30 Uhr, 2:30 Uhr und 3:30 Uhr ab Elisenbrunnen bzw. Bushof. Da die Uhren um 3:00 Uhr Sommerzeit auf 2:00 Uhr zurückgestellt werden, gibt es auf allen Nachtbuslinien neben der Abfahrt um 2:30 Uhr Sommerzeit (MESZ) eine zusätzliche Abfahrt um 2:30 Uhr Normalzeit (MEZ)

Beachten Sie dabei bitte den geänderten Linienwechsel um 2:30 Uhr (MEZ) am Elisenbrunnen:

- Linie N1 aus Richtung Burtscheid fährt weiter als Linie N3 nach Haaren, Würselen und Merkstein
- Linie N5 aus Richtung Hauptbahnhof fährt weiter als Linie N1 in Richtung Brand und Walheim

und um 3:30 Uhr am Elisenbrunnen:

- Linie N1 aus Richtung Burtscheid fährt weiter als Linie N2 nach Laurensberg und Richterich
- Linie N2 aus Richtung Laurensberg fährt weiter als Linie N6 nach Kohlscheid

- Linie N5 aus Richtung Hauptbahnhof fährt weiter als Linie N1 in Richtung Brand und Walheim

Den kompletten Nachtexpress-Fahrplan für diese Nacht finden Sie [hier \(138,6 KiB\)](#) .

Um 5:30 Uhr finden dann am Bushof Aachen wie gewohnt die ersten Abfahrten der Tageslinien in die wichtigsten Hauptrichtungen statt.

Neue Nachtbuslinie N9 ab Dezember

Zum Fahrplanwechsel am 10. Dezember 2017 wird das Nachtexpress-Netz um die Linie N9 erweitert. Die neue Nachtbuslinie (Elisenbrunnen - Bushof - Alter Tivoli - Haaren - St. Jobs - Broichweiden - Neusen - Würselen Parkhotel - Bushof) sorgt in den Nachtstunden in Aachen für eine bessere Anbindung des neuen Wohngebietes Alter Tivoli. In Würselen wird durch die N9 auch der Stadtteil Broichweiden in den Nachtverkehr einbezogen.